

Inician obras de Cefsam provisorio en Nva. Aurora

Instalaciones funcionarán mientras avanzan las obras para el Centro de Salud Familiar y Sapu definitivos para esta población viñamarina.

Antonella Vlaverde H.
 La Estrella de Valparaíso

Ayer se instaló la primera piedra del Cefsam provisorio de Nueva Aurora, mientras avanza la construcción del nuevo Centro de Salud Familiar definitivo en Viña del Mar.

Este proyecto forma parte de las inversiones en infraestructura del Ministerio de Salud (Minsal), que contempla la reposición de los actuales Cefsam y Sapu, cuyas nuevas instalaciones se ubicarán en el mismo terreno que las antiguas.

La inversión para la infraestructura transitoria alcanza los \$2.230.276.769.

El Cefsam provisorio se construirá en un terreno de 2.510,4 m² más 762,8 m² adicionales, entregados por el Ministerio de Bienes Nacionales.

La edificación será un galpón modular desmontable de dos pisos, con 40 boxes clínicos distribuidos en 1.119,55 m².

Por su parte, las obras del Sapu provisorio tienen más de un 40% de avance, con la estructura



ALCALDESA PONE LA PRIMERA PIEDRA DEL CEFAM PROVISORIO EN NUEVA AURORA.

modular y los muros de contención en proceso. En paralelo, se licitará la construcción de los Cefsam y SAR definitivos.

Al respecto la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti se manifestó feliz debido a que este centro de salud demoró más de 10 años.

“Es más -dijo la jefa comunal-, el centro de salud actual que existe en Nue-

va Aurora era provisorio, fue construido en los años 80, fue un regalo de otro país para poder responder a las necesidades de salud del sector”.

La directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero manifestó que el Estado se hace presente escuchando los requerimientos de las comunidades y las autoridades que lo representan.

“Este acto en conjunto con la comunidad y nuestras autoridades, nos recuerda que efectivamente tenemos que usar los recursos públicos en enaltecer las posibilidades que requiere nuestra población para entregar servicios y prestaciones que permitan mantener sana a una población que requiere de esa salud para enaltecer a la comuna de Viña del Mar”.